

PUBLIRREPORTAJE

EDICIONES
ESPECIALES 

"Romeo y Julieta: Estilo Libre" recorre la región con funciones en Quillota, Valparaíso y Algarrobo

El clásico de Shakespeare se presentará en noviembre y diciembre, en una apuesta joven y urbana, por la Cooperativa Teatral.



El proyecto Teatro y Salud Emocional para Jóvenes e Infancias, financiado por el FNDR del Gobierno Regional, continúa su programación con "Romeo y Julieta: Estilo Libre", de la Cooperativa Teatral de Valparaíso.

La obra pone en primer plano los conflictos de las adolescencias, cuestionando el adultocentrismo y abordando temas sensibles como el suicidio y las crisis de ansiedad. La obra se presentará gratis, el 15 de noviembre a las 19:00 horas, en el frente del Centro Comunitario Cultural de San Pedro de Putupur, Quillota.

Luego, el 17 de noviembre a las 18:30 horas en Plaza Santa María de Gran Decano (Juan Pablo II en Rodelillo), Valparaíso; y el día 13 de diciembre, a las 18:00 horas en JJVV los claveles 1 (Pasaje los cardenales) Algarrobo.

Para su director Sebastián Caro, la obra "es importante para la realidad que están viviendo las adolescencias y juventudes, producto de la crisis de salud mental que atraviesa el país. Somos un aporte para poner en diálogo esta temática tan relevante desde la clásica historia protagonizada por dos adolescentes."

"Romeo y Julieta: Estilo Libre" utiliza la improvisación, donde cuer-

po, texto y música se combinan para generar una experiencia auténtica a través del hip hop y el trap, gracias a la colaboración del grupo de rap Sub-Conciencia Rodelillo.

Esta es la cuarta creación de la Cooperativa Teatral de Valparaíso, agrupación que trabaja con un modelo cooperativista y apuesta por la creación y gestión con enfoque territorial. Desde 2023, el equipo ha desarrollado esta adaptación del clásico de Shakespeare, rompiendo con la frontalidad escénica para situar al público en un formato circular de 360°, generando una experiencia única en cada función. 